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Шестое Воскресенье Пасхи – О Слепом -- Свв. Мефодия и Кирилла –  Глас 5

Тропари и Кондаки после Малого Входа:

Тропарь Воскресный Глас 5:
Собезначальное слово Отцу и духови,/ от девы рождшееся на спасение наше,/ воспоим вернии и поклонимся,/ яко благоволи плотию взыти на крест,/ и смерть претерпети,/ и воскресити умершия// славным воскресением Своим.

Тропарь Святых Глас 4:
Я́ко апо́столом единонра́внии/ и слове́нских стран учи́телие,/ Кири́лле и Мефо́дие Богому́дрии,/ Влады́ку всех моли́те,/ вся язы́ки слове́нския утверди́ти в Правосла́вии и единомы́слии,/ умири́ти мир/ и спасти́ ду́ши на́ша.

Кондак Святых Глас 3:
Свяще́нную дво́ицу просвети́телей на́ших почти́м,/ Боже́ственных писа́ний преложе́нием исто́чник Богопозна́ния нам источи́вших,/ из него́же да́же додне́сь неоску́дно почерпа́юще,/ ублажа́ем вас, Кири́лле и Мефо́дие,/ Престо́лу Вы́шняго предстоя́щих/ и те́пле моля́щихся о душа́х на́ших.

Кондак о Слепом Глас 4:
Душевныма очима ослеплен,/ к Тебе Христе прихожду, / якоже слепый от рождения,/ покаянием зову Ти:// Ты сущих во тьме свет пресветлый.

Деяния Святых Апостолов (16:16 – 34):
[bookmark: bookmark=kix.1uvegv5vlopc][bookmark: bookmark=kix.bbwvm4mim8bo][bookmark: bookmark=kix.1llmyqok8uhx][bookmark: bookmark=kix.evqld7rynzc3][bookmark: bookmark=kix.vgl1b4w79e8][bookmark: bookmark=kix.b22wnlltlfvt][bookmark: bookmark=kix.wamibk7oykhr][bookmark: bookmark=kix.q96n88x9be3c][bookmark: bookmark=kix.h3x9ozvor6z1][bookmark: bookmark=kix.relycgm1o91e][bookmark: bookmark=kix.w4p9dyox5513][bookmark: bookmark=kix.3jwc3bwgjku6][bookmark: bookmark=kix.ybs3ul6qkf2r][bookmark: bookmark=kix.6g04d6aemw4x][bookmark: bookmark=kix.3slka94h1t10][bookmark: bookmark=kix.apmpzgiuisa6][bookmark: bookmark=kix.evmk0r42xtbp][bookmark: bookmark=kix.jzsrrwrl5pfz]16Случилось, что, когда мы шли в молитвенный дом, встретилась нам одна служанка, одержимая духом прорицательным, которая через прорицание доставляла большой доход господам своим. 17Идя за Павлом и за нами, она кричала, говоря: сии человеки - рабы Бога Всевышнего, которые возвещают нам путь спасения. 18Это она делала много дней. Павел, вознегодовав, обратился и сказал духу: именем Иисуса Христа повелеваю тебе выйти из нее. И дух вышел в тот же час. 19Тогда господа ее, видя, что исчезла надежда дохода их, схватили Павла и Силу и повлекли на площадь к начальникам. 20И, приведя их к воеводам, сказали: сии люди, будучи Иудеями, возмущают наш город 21и проповедуют обычаи, которых нам, Римлянам, не следует ни принимать, ни исполнять. 22Народ также восстал на них, а воеводы, сорвав с них одежды, велели бить их палками 23и, дав им много ударов, ввергли в темницу, приказав темничному стражу крепко стеречь их. 24Получив такое приказание, он ввергнул их во внутреннюю темницу и ноги их забил в колоду. 25Около полуночи Павел и Сила, молясь, воспевали Бога; узники же слушали их. 26Вдруг сделалось великое землетрясение, так что поколебалось основание темницы; тотчас отворились все двери, и у всех узы ослабели. 27Темничный же страж, пробудившись и увидев, что двери темницы отворены, извлек меч и хотел умертвить себя, думая, что узники убежали. 28Но Павел возгласил громким голосом, говоря: не делай себе никакого зла, ибо все мы здесь. 29Он потребовал огня, вбежал в темницу и в трепете припал к Павлу и Силе, 30и, выведя их вон, сказал: государи мои! что мне делать, чтобы спастись? 31Они же сказали: веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой. 32И проповедали слово Господне ему и всем, бывшим в доме его. 33И, взяв их в тот час ночи, он омыл раны их и немедленно крестился сам и все домашние его. 34И, приведя их в дом свой, предложил трапезу и возрадовался со всем домом своим, что уверовал в Бога.

Послание к Евреям (Святых) (7:26-8:2):
26Таков и должен быть у нас Первосвященник: святой, непричастный злу, непорочный, отделенный от грешников и превознесенный выше небес, 27Который не имеет нужды ежедневно, как те первосвященники, приносить жертвы сперва за свои грехи, потом за грехи народа, ибо Он совершил это однажды, принеся в жертву Себя Самого. 28Ибо закон поставляет первосвященниками человеков, имеющих немощи; а слово клятвенное, после закона, поставило Сына, на веки совершенного. 1Главное же в том, о чем говорим, есть то: мы имеем такого Первосвященника, Который воссел одесную престола величия на небесах 2и есть священнодействователь святилища и скинии истинной, которую воздвиг Господь, а не человек.

Евангелие От Иоанна (9:1 – 38):
[bookmark: bookmark=kix.n4783ylh92lm][bookmark: bookmark=kix.mosvs5os59l8][bookmark: bookmark=kix.asd494e33l4][bookmark: bookmark=kix.q6wb8blzynp6][bookmark: bookmark=kix.va0249dq0rq2][bookmark: bookmark=kix.8p0l3bdlf88q][bookmark: bookmark=kix.e2eb0gezdf6w][bookmark: bookmark=kix.5g67v7dzciun][bookmark: bookmark=kix.rny41qgesdjm][bookmark: bookmark=kix.x9j9d09c8525][bookmark: bookmark=kix.7ns63litk7uc][bookmark: bookmark=kix.56utpr3crk71][bookmark: bookmark=kix.4n4ig6pvpkuc][bookmark: bookmark=kix.4d70n2n9gksl][bookmark: bookmark=kix.evun1zm26bib][bookmark: bookmark=kix.kje8m24pmohg][bookmark: bookmark=kix.ypxwz9ojgab9][bookmark: bookmark=kix.k3tlsw75hmj1][bookmark: bookmark=kix.aicvwyks7vsj][bookmark: bookmark=kix.4fwxhgxduh3v][bookmark: bookmark=kix.bg7nqwcqy9if][bookmark: bookmark=kix.sr7lbwqrledm][bookmark: bookmark=kix.9h5kxd5nbvua][bookmark: bookmark=kix.c4ha9tpxnvkr][bookmark: bookmark=kix.z1mdt74cdyx3][bookmark: bookmark=kix.76lw2y9kxgzb][bookmark: bookmark=kix.3puzo67xk0mw][bookmark: bookmark=kix.l2i0262usxk4][bookmark: bookmark=kix.vuqkgsklnm0q][bookmark: bookmark=kix.87ztony9alpa][bookmark: bookmark=kix.1qiojfm8lamz][bookmark: bookmark=kix.41j363ue7sq][bookmark: bookmark=kix.33ijxzv2lqj2][bookmark: bookmark=kix.2u2nc7j8yl8g][bookmark: bookmark=kix.smb6eikkcf4h][bookmark: bookmark=kix.sodejyeu9tv5][bookmark: bookmark=kix.xe76zy4k3w8r]1И, проходя, увидел человека, слепого от рождения. 2Ученики Его спросили у Него: Равви́! кто согрешил, он или родители его, что родился слепым? 3Иисус отвечал: не согрешил ни он, ни родители его, но это для того, чтобы на нем явились дела Божии. 4Мне должно делать дела Пославшего Меня, доколе есть день; приходит ночь, когда никто не может делать. 5Доколе Я в мире, Я свет миру. 6Сказав это, Он плюнул на землю, сделал брение из плюновения и помазал брением глаза слепому, 7и сказал ему: пойди, умойся в купальне Силоам, что значит: посланный. Он пошел и умылся, и пришел зрячим. 8Тут соседи и видевшие прежде, что он был слеп, говорили: не тот ли это, который сидел и просил милостыни? 9Иные говорили: это он, а иные: похож на него. Он же говорил: это я. 10Тогда спрашивали у него: как открылись у тебя глаза? 11Он сказал в ответ: Человек, называемый Иисус, сделал брение, помазал глаза мои и сказал мне: пойди на купальню Силоам и умойся. Я пошел, умылся и прозрел. 12Тогда сказали ему: где Он? Он отвечал: не знаю. 13Повели сего бывшего слепца к фарисеям. 14А была суббота, когда Иисус сделал брение и отверз ему очи. 15Спросили его также и фарисеи, как он прозрел. Он сказал им: брение положил Он на мои глаза, и я умылся, и вижу. 16Тогда некоторые из фарисеев говорили: не от Бога Этот Человек, потому что не хранит субботы. Другие говорили: как может человек грешный творить такие чудеса? И была между ними распря. 17Опять говорят слепому: ты что скажешь о Нем, потому что Он отверз тебе очи? Он сказал: это пророк. 18Тогда Иудеи не поверили, что он был слеп и прозрел, доколе не призвали родителей сего прозревшего 19и спросили их: это ли сын ваш, о котором вы говорите, что родился слепым? как же он теперь видит? 20Родители его сказали им в ответ: мы знаем, что это сын наш и что он родился слепым, 21а как теперь видит, не знаем, или кто отверз ему очи, мы не знаем. Сам в совершенных летах; самого спроси́те; пусть сам о себе скажет. 22Так отвечали родители его, потому что боялись Иудеев; ибо Иудеи сговорились уже, чтобы, кто признает Его за Христа, того отлучать от синагоги. 23Посему-то родители его и сказали: он в совершенных летах; самого спроси́те. 24Итак, вторично призвали человека, который был слеп, и сказали ему: воздай славу Богу; мы знаем, что Человек Тот грешник. 25Он сказал им в ответ: грешник ли Он, не знаю; одно знаю, что я был слеп, а теперь вижу. 26Снова спросили его: что сделал Он с тобою? как отверз твои очи? 27Отвечал им: я уже сказал вам, и вы не слушали; что еще хотите слышать? или и вы хотите сделаться Его учениками? 28Они же укорили его и сказали: ты ученик Его, а мы Моисеевы ученики. 29Мы знаем, что с Моисеем говорил Бог; Сего же не знаем, откуда Он. 30Человек прозревший сказал им в ответ: это и удивительно, что вы не знаете, откуда Он, а Он отверз мне очи. 31Но мы знаем, что грешников Бог не слушает; но кто чтит Бога и творит волю Его, того слушает. 32От века не слыхано, чтобы кто отверз очи слепорожденному. 33Если бы Он не был от Бога, не мог бы творить ничего. 34Сказали ему в ответ: во грехах ты весь родился, и ты ли нас учишь? И выгнали его вон. 35Иисус, услышав, что выгнали его вон, и найдя его, сказал ему: ты веруешь ли в Сына Божия? 36Он отвечал и сказал: а кто Он, Господи, чтобы мне веровать в Него? 37Иисус сказал ему: и видел ты Его, и Он говорит с тобою. 38Он же сказал: верую, Господи! И поклонился Ему.
 
Евангелие От Матфея (5:14 – 19):
14Вы - свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху горы. 15И, зажегши свечу, не ставят ее под сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. 16Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного. 17Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но исполнить. 18Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна иота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. 19Итак, кто нарушит одну из заповедей сих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в Царстве Небесном; а кто сотворит и научит, тот великим наречется в Царстве Небесном.

Слово от Феофана Затворника:
Спорит простота веры с лукавым неверием. Вера, пришедши к прозревавшему слепцу, просветила умные очи его, и он ясно видит истину. Смотрите, как у него все логично. Спрашивают его: ты что о Нем, даровавшем зрение, скажешь? "Это пророк", ответил он, то есть посланник Божий, облеченный силою чудодейственною. Непререкаемо верный вывод! Но образованность книжная не хочет видеть этой верности и ищет уклониться от последствий ее. А так как это не удавалось, то она обращается к некнижной простоте со своим внушением: "воздай славу Богу; мы знаем, что человек Тот грешник". Простота веры не умеет связать этих понятий - грешность и чудодейственность, и выражает это открыто: "грешник ли Он, не знаю, одно знаю, что я был слеп, а теперь вижу". Что можно сказать против такого неведения? Но логика неверов упряма, и при всей очевидности не стыдится утверждать, что не знает откуда отверзший очи слепому. 
"Это и удивительно", говорит им здравая логика веры, "что вы не знаете откуда Он, а Он отверз мне очи. Но мы знаем, что грешников Бог не слушает; но кто чтит Бога и творит волю Его, того слушает. От века не слышано, чтобы кто отверз очи слепорожденному. Если бы Он не был от Бога, не мог бы творить ничего". Казалось бы, после этого ничего не оставалось, как преклониться перед силою такого заключения. Но книжная ученость терпеть не может здравой логики веры, и изгнала ее вон. . . Поди теперь, доказывай истину веры тем, у которых ум растлился от упорства в неверии. Неверы всех времен - люди одного покроя.

Объявления:

Будет прямая трансляции Великой Вечерни в 17:00 в субботу (23-05).

Будет прямая трансляция Божественной Литургии на нашей странице в Фейсбуке в воскресенье (24-05) в 10:00 (и на вебсайте)

Если вы хотите исповедоваться, позвоните или напишите и-мейл о. Андрею.

Если вы знаете о ком-нибудь из наших прихожан, которые заболели, пожалуйста, дайте нам знать! У о. Андрея есть возможность причастить болящих.

Будет трансляция всенощной в среду 27-05 в 18:00

Будет трансляция праздничной литургии в честь великого праздника Вознесения Господня в четверг 28-05 в 9:00

Будет закон божий через “Zoom” в 15:00 в субботу (30-05)

Будет прямая трансляция Великой Вечерни в 17:00 в субботу (30-05)

Помолитесь, пожалуйста, за рабов божиих: Иерей Михаил, Иерей Сергий, Иерей Сергий, Иерей Роман, Иерей Василий, Диакон Богдан, Матушка София (со чадами), Григорий, Нина, Зоя (Бринер), Елизавета Матфеевна, Анна (Прокушкина), Михаил (Синкевич), Людмила Константиновна, Ираида (Лак), Георгий (Мардиньян), Анисия (Князик), Андрей, Елена. Усопшие: Протоиерей Павел, Вячеслав, Всеволод, Раиса, Георгий.

























НЕ ПРОПУСТИТЕ
возможность поддержать наш приход
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Ваша компания УДВОИТ каждое пожертвование при использовании Benevity!



Sixth Sunday of Pascha –– The Blind Man –– SS. Cyril & Methodius –– Tone 5

Tone 5	Troparion 	 (Resurrection)
Let us, the faithful, praise and worship the Word,/ co-eternal with the Father and the Spirit,/ born for our salvation from the Virgin;
for He willed to be lifted up on the Cross in the flesh,/ to endure death,
and to raise the dead// by His glorious Resurrection.

Troparion (Cyril & Methodius) — Tone 4
Divinely-wise Cyril and Methodius, / equals-to-the-apostles and teachers of the Slavs, / entreat the Master of all / to strengthen all nations in Orthodoxy and unity of mind, / to grant peace to the world and to save our souls.

Tone 3	Kontakion  (Cyril & Methodius)
Let us honor the sacred pair, who translated divine scripture / pouring forth a fountain of divine knowledge from which we still draw today. / Now as you stand before the throne of the Most-high / we call you blessed, Cyril and Methodius, / as you fervently pray for our souls.
 
Tone 4	Kontakion 	 (from the Pentecostarion)
I come to You, O Christ, blind from birth in my spiritual eyes,/ and call to You in repentance:// “You are the most radiant Light of those in darkness.”


Acts 16:16-34  (Epistle)
16 Now it happened, as we went to prayer, that a certain slave girl possessed with a spirit of divination met us, who brought her masters much profit by fortune-telling. 17 This girl followed Paul and us, and cried out, saying, “These men are the servants of the Most High God, who proclaim to us the way of salvation.” 18 And this she did for many days. But Paul, greatly annoyed, turned and said to the spirit, “I command you in the name of Jesus Christ to come out of her.” And he came out that very hour. 19 But when her masters saw that their hope of profit was gone, they seized Paul and Silas and dragged them into the marketplace to the authorities. 20 And they brought them to the magistrates, and said, “These men, being Jews, exceedingly trouble our city; 21 and they teach customs which are not lawful for us, being Romans, to receive or observe.” 22 Then the multitude rose up together against them; and the magistrates tore off their clothes and commanded them to be beaten with rods. 23 And when they had laid many stripes on them, they threw them into prison, commanding the jailer to keep them securely. 24 Having received such a charge, he put them into the inner prison and fastened their feet in the stocks. 25 But at midnight Paul and Silas were praying and singing hymns to God, and the prisoners were listening to them. 26 Suddenly there was a great earthquake, so that the foundations of the prison were shaken; and immediately all the doors were opened and everyone’s chains were loosed. 27 And the keeper of the prison, awaking from sleep and seeing the prison doors open, supposing the prisoners had fled, drew his sword and was about to kill himself. 28 But Paul called with a loud voice, saying, “Do yourself no harm, for we are all here.” 29 Then he called for a light, ran in, and fell down trembling before Paul and Silas.
30 And he brought them out and said, “Sirs, what must I do to be saved?” 31 So they said, “Believe on the Lord Jesus Christ, and you will be saved, you and your household.” 32 Then they spoke the word of the Lord to him and to all who were in his house. 33 And he took them the same hour of the night and washed their stripes. And immediately he and all his family were baptized. 34 Now when he had brought them into his house, he set food before them; and he rejoiced, having believed in God with all his household.

Hebrews 7:26-8:2 (Epistle, Saints)
26 For such a High Priest was fitting for us, who is holy, harmless, undefiled, separate from sinners, and has become higher than the heavens; 27 who does not need daily, as those high priests, to offer up sacrifices, first for his own sins and then for the people’s, for this He did once for all when He offered up Himself. 28 For the law appoints as high priests men who have weakness, but the word of the oath, which came after the law, appoints the Son who has been perfected forever. 1 Now this is the main point of the things we are saying: We have such a High Priest, who is seated at the right hand of the throne of the Majesty in the heavens, 2 a Minister of the sanctuary and of the true tabernacle which the Lord erected, and not man.

John 9:1-38  (Gospel)
1 Now as Jesus passed by, He saw a man who was blind from birth. 2 And His disciples asked Him, saying, “Rabbi, who sinned, this man or his parents, that he was born blind?” 3 Jesus answered, “Neither this man nor his parents sinned, but that the works of God should be revealed in him. 4 I must work the works of Him who sent Me while it is day; the night is coming when no one can work. 5 As long as I am in the world, I am the light of the world.” 6 When He had said these things, He spat on the ground and made clay with the saliva; and He anointed the eyes of the blind man with the clay. 7 And He said to him, “Go, wash in the pool of Siloam” (which is translated, Sent). So he went and washed, and came back seeing. 8 Therefore the neighbors and those who previously had seen that he was blind said, “Is not this he who sat and begged?” 9 Some said, “This is he.” Others said, “He is like him.” He said, “I am he.” 10 Therefore they said to him, “How were your eyes opened?” 11 He answered and said, “A Man called Jesus made clay and anointed my eyes and said to me, ‘Go to the pool of Siloam and wash.’ So I went and washed, and I received sight.” 12 Then they said to him, “Where is He?” He said, “I do not know.” 13 They brought him who formerly was blind to the Pharisees. 14 Now it was a Sabbath when Jesus made the clay and opened his eyes. 15 Thenthe Pharisees also asked him again how he had received his sight. He said to them, “He put clay on my eyes, and I washed, and I see.” 16 Therefore some of the Pharisees said, “This Man is not from God, because He does not keep the Sabbath.” Others said, “How can a man who is a sinner do such signs?” And there was a division among them. 17 They said to the blind man again, “What do you say about Him because He opened your eyes?” He said, “He is a prophet.” 18 But the Jews did not believe concerning him, that he had been blind and received his sight, until they called the parents of him who had received his sight. 19 And they asked them, saying, “Is this your son, who you say was born blind? How then does he now see?” 20 His parents answered them and said, “We know that this is our son, and that he was born blind; 21 but by what means he now sees we do not know, or who opened his eyes we do not know. He is of age; ask him. He will speak for himself.” 22 His parents said these things because they feared the Jews, for the Jews had agreed already that if anyone confessed that He was Christ, he would be put out of the synagogue. 23 Therefore his parents said, “He is of age; ask him.” 24 So they again called the man who was blind, and said to him, “Give God the glory! We know that this Man is a sinner.” 25 He answered and said, “Whether He is a sinner or not I do not know. One thing I know: that though I was blind, now I see.” 26 Then they said to him again, “What did He do to you? How did He open your eyes?” 27 He answered them, “I told you already, and you did not listen. Why do you want to hear it again? Do you also want to become His disciples?” 28 Then they reviled him and said, “You are His disciple, but we are Moses’ disciples. 29 We know that God spoke to Moses; as for this fellow, we  do not know where He is from.” 30 The man answered and said to them, “Why, this is a marvelous thing, that you do not know where He is from; yet He has opened my eyes! 31 Now we know that God does not hear sinners; but if anyone is a worshiper of God and does His will, He hears him. 32 Since the world began it has been unheard of that anyone opened the eyes of one who was born blind. 33 If this Man were not from God, He could do nothing.” 34 They answered and said to him, “You were completely born in sins, and are you teaching us?” And they cast him out. 35 Jesus heard that they had cast him out; and when He had found him, He said to him, “Do you believe in the Son of God?”  36 He answered and said, “Who is He, Lord, that I may believe in Him?” 37 And Jesus said to him, “You have both seen Him and it is He who is talking with you.” 38 Then he said, “Lord, I believe!” And he worshiped Him.

[bookmark: _heading=h.u8u34evte37r]Matthew 5:14-19 (Gospel, Saints)
You are the light of the world. A city that is set on a hill cannot be hidden. Nor do they light a lamp and put it under a basket, but on a lampstand, and it gives light to all who are in the house. Let your light so shine before men, that they may see your good works and glorify your Father in heaven. Do not think that I came to destroy the Law or the Prophets. I did not come to destroy but to fulfill. For assuredly, I say to you, till heaven and earth pass away, one jot or one tittle will by no means pass from the law till all is fulfilled. Whoever therefore breaks one of the least of these commandments, and teaches men so, shall be called least in the kingdom of heaven; but whoever does and teaches them, he shall be called great in the kingdom of heaven.
On the Sunday of the Blind Man (from OCA.org):
After the Midfeast (John 7:14), the Lord Jesus Christ came to the Temple again and taught the people who came to Him (John 8:2). After leaving the Temple, He opened the eyes of a man “who was blind from his birth (John 9:1).
The miracle described in today’s Gospel (John 9:1-38) is even more remarkable than it might seem at first. Saint Basil and other Fathers tell us that this was not just a case of giving sight to a blind man born with eyes that did not function, but to someone who had no eyes at all! The second Exapostilarion for this Sunday says, “Along the way, our Savior found a man who lacked both sight and eyes...”.
The Gospel says, “Since the world began, it was not heard that any man opened the eyes of one who was born blind” (John 9:32). There are examples in the Old (Tobit 2:17) and New (Mark 8:22-26) Testaments of blind people receiving sight, but this is something completely unprecedented. 
The Savior placed clay in the man’s empty sockets and told him to wash in the pool of Siloam. When he obeyed these instructions, the eyes of clay became living eyes!
In his MENAION, Saint Demetrius of Rostov calls the blind man Saint Celidonius (see his account of Saint Lazarus in the Synaxis of the Seventy Apostles on January 4).
Announcements:

Saturday, May 23rd, Great Vespers will be livestreamed starting at 5:00 PM

There will be a livestream of the Divine Liturgy on our parish FaceBook page at 10 AM Sunday May 24th (and on our website).

If you would like to have confession, please e-mail or call Fr Andrew. 

If you know of anyone who has fallen ill, please let Fr Andrew know. He is able to commune sick people during this time.

There will be a livestream of Vigil on Wednesday May 27th at 6 PM

There will be a livestream Festal Liturgy on Thursday May 28th at 9 AM for the feast of Ascension.

Church School will be held online on Saturday (05-30) at 3 PM

Great Vespers will be livestreamed at 5 PM on 05-30

Please pray for the servants of God: Priest Michael, Priest Sergei, Priest Sergei, Priest Roman, Priest Basil, Deacon Bogdan, Matushka Sophia (with her children), Gregory, Zoya (Bryner), Elizaveta Matfeevna, Anna (Prokushkina), Michael (Sinkewitsch), Ludmila Konstantinovna, Eroeda (Luck), Georgiy (Merdinian), Anisia (Knyazik), The Zhalnin Family (Peter, Maria, Michael, and Theodore), Andrei, Elena. Departed: Archpriest Paul (Lazor), Vyacheslav, Vsevolod, Raisa, Georgiy. 




STAY CONNECTED
support our parish
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Like us on Facebook! @Nativityoftheholyvirginorthodoxchurchmenlopark
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Support us by using Amazon Smile: search
“The Nativity Of The Holy Virgin 
Russian Orthodox Greek Catholic Church”
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DOUBLE the impact of your donation through workplace donation matching with Benevity!
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